

Evelyne Schmid / Rafael F. Navarro

Rezension: Arbeitsrecht im internationalen Kontext

Völkerrechtliche und europarechtliche Einflüsse auf das schweizerische Arbeitsrecht

Juristen und Juristinnen können heutzutage das schweizerische Arbeitsrecht kaum mehr nur aus innerstaatlicher Sicht benutzen und verstehen. Idealerweise kennen sie auch seine völker- und europarechtlichen Bezüge und können es in einem normativ dichten internationalen Kontext situieren. Die Analyse der internationalen Dimension des schweizerischen Arbeitsrechts ist die Hauptzielsetzung des Werkes mit dem Titel «Arbeitsrecht im internationalen Kontext – Völkerrechtliche und europarechtliche Einflüsse auf das schweizerische Arbeitsrecht», verfasst von Kurt Pärli, Tobias Baumgartner, Eylem Demir, Cornelia Junghanss, Sara Licci und Wesselina Uebe.

Beitragsarten: Rezension

Rechtsgebiete: Arbeitsrecht; Europarecht und Internationales Recht

Der Volltext dieser Rezension kann auf der persönlichen Website von Evelyne Schmid abgerufen werden : http://iusgentium.ch/wp-content/uploads/2013/11/2017_Schmid_Navarro_Jusletter_RezensionP%C3%A4rli.pdf